



öffentlich

**Betreff:**

Uferrundweg auf Hermannswerder

Erstellungsdatum 18.03.2008

Eingang 902:

**Einreicher:** Fraktion SPD

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
02.04.2008	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		

**Beschlussvorschlag:**

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, der Stadtverordnetenversammlung eine veränderte Rahmenplanung für die Insel Hermannswerder zur Beschlussfassung vorzulegen, die eine Wiederherstellung des Uferrundwegs auf der Insel ermöglicht. Dazu sind Gespräche mit der Hoffbauerstiftung als Eigentümer des Grundstücks zu führen. Der Beschluss ist der Stadtverordnetenversammlung im August 2008 vorzulegen.

Gez.: Mike Schubert  
Vors. SPD-Fraktion

\_\_\_\_\_  
Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen  
auf der Rückseite

**Entscheidungsergebnis**

Gremium:

Sitzung am:

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag	<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt			
<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.:				
<input type="checkbox"/> zurückgestellt	<input type="checkbox"/> zurückgezogen			

überwiesen in den Ausschuss:
Wiedervorlage:

Entscheidungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	

**Finanzielle Auswirkungen?**

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Durch die Beschlussfassung, den Uferweg vom Leipziger Dreieck, entlang der Leipziger Straße über die Speicherstadt und Wasserwerk an den bisherigen Uferweg entlang der Vorderkappe in Richtung Hermannswerder anzuschließen, besteht die Möglichkeit, von der Innenstadt bis auf die Insel Hermannswerder zu spazieren. Bis zum Ende des zweiten Weltkrieges ging der Uferweg auf der Insel noch als Rundweg über den südlichen Teil der Insel. Für die Bewohner der Insel und für alle Potsdamer könnte die Wiederherstellung des Rundweges eine weitere Bereicherung sein, so wie er einst von der Stifterin Clara Hoffbauer gedacht war.